

男子寮・エリア①通信

桜の便りが待ち遠しい季節ですね。空には暖かな日差しが溢れ、大地を吹き渡る優しい風や、木々が芽吹き、青々とした輝きを増していく山々に、春の訪れを感じる季節となりました。黄柳野の山では3年生が無事に卒寮会/卒業式を終えることができました。3年生が抜けた後は一気に人数が減った生活となり寮は寂しくなりました。しかし4月からは卒業した3年生48名を越える75名の新入生が入学予定です。出だしの一学期は慣れなさや幼さなどで色々ありそうですね。上級生には広い心で受け入れてほしいです(笑)温かく見守ってあげてくださいね。3学期の三者面談では2年生たちは進路の方向性のお話がほとんどでした。いよいよ寮生活1年を切りまして次のステージへ目を向ける段階となりました。やりたいことなんてまだわからない、見えないという生徒もたくさんいます。でも少しでも興味関心のある方向から「自分は〇〇が好き」をみいだしていくことしかないと思います。動いてみることで経験を積む。矢印を自らにむけ、その動きが自分にはどうだったかを考えてみる。好きか嫌い、楽しいか楽しくないか。そして誰かの役に立っているか？そんな中ですこしずつ方向性をしぼっていく。やりたいことがハッキリ決まっていてその実現にまっしぐらという人は少ないと思います。得意な分野、好きを見つけ誰かのために一生懸命やる。そのことでしか道は開けてこない。そこでの経験は失敗も含めいつか必ずプラスになる。苦勞して歩んだ道がキャリアになる。それこそが人生です。自信なんてなくていい、動きだしてみてください。

✔ 荷物だしのご協力ありがとうございました。

今後も毎学期末おこなっていきます。ご協力おねがいします。

✔ エリア1の生活の様子です。

2024年度もこれで終わりました。今年度エリア1は少し落ち着きがない様子もありましたがなんとか1年を終えることができました。今期は卒寮会、卒業式が最初にありました。卒寮会では1、2年生からお世話になった先輩へ感謝の言葉を伝えてくれています。部活や寮の同室だったり、関わった3年生にそれぞれ自分で考えて伝えてくれています。3年生も在校生にそれぞれ残したい言葉をはなしてくれてかなりいい会になったのではと思います。3年生の皆さんたまには顔を見せに来てくださいね。

3月は新年度に向けての準備が始まりました。新寮長を山本くん、小田中くんをお願いしています。寮での企画などを一緒に盛り上げていきましょう。4月にまた会えるのを楽しみにしています。

✔ 8期は 卒寮会 卒業式 その時の写真などです。

